



Entrevista / Navor Rojas (Senador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- “Yo soy presidente de la Primera Comisión, que es la de Gobernación, Puntos Constitucionales y de Justicia, nos instalamos el día lunes, declaramos un receso en la Permanente para que ayer se llegara a la conclusión de un exhorto a la **Cámara de Diputados**, particularmente a la Jucopo, quien es la Cámara de origen, para que ellos amplíen estos foros a nivel nacional y que podamos atender a todos los sectores, todas las voces para hacer y compilar una muy buena Reforma Judicial. Vamos a invitar a todos los sectores, yo creo que es muy importante este tema, tenemos que escuchar a abogados, a los ministros, a los diputados, al Poder Ejecutivo, tenemos que escuchar todas las voces. El 2 de junio la gente votó por este proyecto de transformación y tenemos que ser muy comprometidos, tenemos que sacar una Reforma Judicial que la gente requiere, una Reforma Judicial que es muy necesaria para estos tiempos que estamos viviendo en México”.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qk4TzHjJnd_Y2fN7?e=I9KJZf